



# E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

<http://epaper.dpr.go.id>

---

**Judul** : ANTARA-TVRI-RRI gagasan program Gubernur NTB Menyapa  
**Tanggal** : Jumat, 20 Desember 2024  
**Surat Kabar** : Antara News  
**Halaman** : -



**Mataram (ANTARA)** - Perum Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA bersama Lembaga Penyiaran Publik (LPP) Televisi Republik Indonesia (TVRI) dan LPP Radio Republik Indonesia (RRI) menggagas program bersama bertajuk Gubernur Nusa Tenggara Barat (NTB) Menyapa.

"Namanya Trisula (ANTARA-TVRI-RRI). Kegiatan itu sebenarnya sudah dilakukan di Provinsi Riau dan berhasil," kata Kabag Tata Usaha TVRI Suardi Camong saat menghadiri serah terima jabatan Kepala TVRI NTB di Mataram, Jumat.

**Baca juga:** [LKBN ANTARA NTB ajak mahasiswa tingkatkan literasi digital](#)

Menurut dia, gagasan tersebut bagus jika ditularkan di Nusa Tenggara Barat. Apalagi, program bersama itu mendukung program Pemerintah Provinsi (Pemprov) dan Gubernur NTB.

Suardi mengatakan tiga lembaga, yakni ANTARA, TVRI dan RRI memiliki sejarah panjang dalam membangun Republik Indonesia dari zaman kemerdekaan hingga saat ini. Tentunya, dengan adanya kolaborasi bersama akan lebih kuat dalam mengimplementasikan kegiatan pers di NTB.

"Kami berharap gagasan tersebut bisa dibicarakan bersama antara pimpinan tiga lembaga di NTB," ucapnya.

Sementara itu, Kepala LKBN ANTARA Biro NTB Abdul Hakim mengatakan pihaknya mendukung gagasan bersama membuat program Gubernur NTB Menyapa.

"Dalam waktu dekat, kami akan membahas terkait gagasan tersebut. Ini bagian dari ikhtiar untuk maju bersama membangun Nusa Tenggara Barat berkelanjutan," ujarnya.

**Baca juga:** [Bertugas ke Ukraina, wartawan di NTB diberi penghargaan TVRI](#)

**Baca juga:** [Siaran Asian Games bisa dinikmati korban gempa NTB](#)

Serah terima jabatan dari Plt Kepala TVRI NTB Muhammad Agus kepada Kepala TVRI NTB Okta Helena Kati Jara.

Pada sambutannya, Okta menyampaikan untuk membangun Nusa Tenggara Barat harus bergandengan bersama dan berkarya bersama.

"Kita melanjutkan apa yang sudah baik di sini," kata Okta.